

Disminuye ocupación laboral de adultos mayores en la Región de Ñuble

ROBERTO FERNÁNDEZ

Publicado por Roberto Fernández

Publicado el 24 de junio de 2021 a las 12:13 PM



El mercado laboral del país se ha visto fuertemente afectado producto de la pandemia, siendo los adultos mayores uno de los grupos más perjudicados a nivel nacional. Según un informe del programa Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem) de la Facultad de Gobierno de la UDD y Caja Los Héroes, para el trimestre febrero-abril 2021 la tasa de ocupación de los adultos mayores en la Región de Ñuble disminuyó 2,3 puntos porcentuales en el último año, llegando a un 24,5%, la quinta más baja del país.

Lo mejor de Apple está en MacOnline.

Ver más

MacOnline Premium Reseller

El estudio, elaborado en base a la Encuesta Nacional de Empleo del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), reveló que este menor nivel de empleabilidad en la tercera edad se observa en casi todas las regiones, con una disminución de 2,7 puntos porcentuales en promedio. En este aspecto, la Región de la Araucanía fue la que mostró una mayor caída con -8,8 puntos porcentuales, mientras que la Región de Antofagasta fue la única que aumentó esta variable, en 1,4 puntos.

A nivel nacional, la tasa de ocupación de los adultos mayores es un 27% en el trimestre febrero-abril de 2021, mostrando una caída de 2,3 puntos respecto al mismo periodo del año anterior. A pesar de ello, este indicador aumentó respecto del 23,4% observado en el trimestre mayo-julio de 2020, que fue el punto más bajo en los últimos dos años.

Recuperación de empleos

Al respecto, el investigador de Cipem, Mauricio Apablaza, recalca que "la recuperación de empleos post pandemia debe colocar especial atención a la inclusión de los adultos mayores en mercados laborales formales. Actualmente, un 39,1% de los adultos mayores que están ocupados se desempeñan en el empleo informal. Es por lo anterior que, junto con políticas de empleo de corto plazo, es importante poner a disposición de este grupo etario herramientas que les permitan fortalecer sus capacidades".

Actualmente, 980 mil adultos mayores componen la fuerza de trabajo en Chile, representan un 10,9% del total en el país, cifra que en 2020 alcanzaba un 11,2%. De acuerdo al análisis de Cipem, para el trimestre febrero-abril 2021, se encontraban ocupados 927 mil adultos mayores, lo que si bien es un 18,5% más que en el peor momento de la crisis, representa una caída de 4,4% de los puestos de trabajo para el subgrupo hace 12 meses, en que había 970 mil personas mayores de 60 años empleadas.



NEWSLETTER LA DISCUSIÓN

Nombre o nombre completo

Email

Al continuar, acepta la política de privacidad.

Suscribirse

Adultos mayores Ñuble ocupación laboral Trabajo

NOTICIAS RELACIONADAS



Paro de camioneros suma apoyo de gremios de Ñuble



Ingreso de los chillaneños duplica el de Cobquecura



Legisladores y expertos de la región valoran efectos del TPR-11 a nivel local

Leave a comment

SOMOS+

PROPIEDADES EN YAPO

Yapo.cl Ver más >

EDITORIAL

La otra brecha del agro

Entre los muchos desafíos que tiene por delante la Región de Ñuble, hay uno que tiene urgencia y un orofundo...

Departamentos Amoblados

Arrendo temporal en Santiago de Chile

BLOGS



Indisciplina en la Roja

Una vez más un acto de indisciplina amenaza con desestabilizar un proceso en la Selección Chilena, generando intranquilidad y molestia en el cuerpo técnico y empalmando la imagen de...

Junio 21, 2021 - Rodrigo Oso P.

rtve play+

Nuevas series y capítulos cada semana

PRUEBA 7 DÍAS GRATIS

TOURVIRTUAL

En prisión queda hombre por violento asalto en Saiz Ignacio

En prisión preventiva y formalizado por robo con violencia quedó Francisco Javier Quintana Valdeares, quien la tarde del miércoles llegó hasta un local comercial de la localidad de Puñblo Seco...

Febrero 29, 2020 - Iudicacion

Winter Sale

Ver más >

VIDASOCIAL

Mujeres del Pvdv realiza primer seminario internacional de alta dirección

El pasado martes 10 de marzo se inauguró en la Sala de Acto Mercado la exposición "Mujeres" del artista plástico, Iván Soler, un compendio de pinturas recopiladas durante sus dos...

Marzo 13, 2020 - Diego Galarza



UdeC mantiene posición en prestigioso ranking internacional QS

Los resultados del Quacquarelli Symonds (QS) University Ranking fueron publicados hace pocos días, y por cuarto año consecutivo, la Universidad de Concepción se mantiene en el estrato de 401-500 a nivel...

Junio 16, 2021 - Iudicacion